

Déclaration de conformité CE / EU Declaration of conformity
2009/48/EC

Produit / Product designation :

Nom / Name : Olympic ODIN
Référence / Item : 005556
Code EAN / EAN Code : 3598740055567

Nom et adresse du fabricant / Name and adress of the manufacturer :

Nom / Name : Forest-Style
Adresse / Adress : 236, avenue Clement Ader, 59118 Wambrechies, France

Nous, Forest-Style, déclarons sous notre seule responsabilité, que les produits cités dans cette déclaration, sont conformes à la législation communautaire d'harmonisation applicable :


Directive 2009/48/EC relative à la sécurité des jouets

We, Forest-Style, declares under our sole responsibility, that the product named in this declaration, are in conformity with the following European Union directive :

Directive 2009/48/EC on safety toys

La conformité a été évaluée par un(des) organisme(s) notifié(s) suivant les normes harmonisées pertinentes appliquées ou des spécifications détaillés dans le tableau ci-dessous.

The compliance has been approved by notified body according to the standard listed below.

Forest Style		
Réf. Item#	Nom Description	Normes de référence Standards and directives
Forest Style 005556 (EAN : 3598740055567)	2C2U + F 	EN 71-1 + A1 : 2018
		EN 71-2 :2020
		EN71-3+A1 - 2021
		EN 71-8 : 2018

Ces produits décrits ci-dessus n'ont pas subi de modification de nature à remettre en question la conformité établie par la présente déclaration.

The above listed product has not undergone any modification which would bring into question the compliance confirmed in the enclosed certificate.

Monsieur, Stéphane Macé, est autorisé à signer cette déclaration pour le compte de Forest-Style.

Mr. Stéphane Macé, is authorized to signed this declaration on behalf of Forest-Style.

A Wambrechies, le 03/01/2023

Stéphane Macé

Responsable Qualité / Quality manager

Signature :

